



Sure Hotel.

COLLECTION
by BEST WESTERN

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Von Hamburg kommend: Fahren Sie die A24 bis zur Ausfahrt Hagenow (11). Folgen Sie der B321 Richtung Schwerin. In Schwerin folgen Sie der Ludwigs-luster Chaussee bis zum Bleicher Ufer.

Von Berlin kommend: Fahren Sie die A24 bis zum Autobahnkreuz Schwerin. Wechseln Sie dort auf die A14 Richtung Schwerin bis zur Ausfahrt Schwerin-Ost. Halten Sie sich Richtung Schwerin-Zentrum immer geradeaus (Crivitzer Chaussee, Ludwigs-luster Chaussee). Am Ende biegen Sie links in die Straße „Ost-dorfer Ufer“.

Bei Anreise mit dem Navigationssystem geben Sie bitte unter Straße „Brunnenstraße“ ein.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Uns erreichen Sie vom Hauptbahnhof Schwerin mit der Buslinie 11. Fahren Sie bis zur Haltestelle „Brunnenstraße“ – von dort sind es nur wenige Meter zu uns. Empfehlung: Taxifahrt vom Schweriner Hauptbahnhof bis zum Hotel ca. 7 €.



PLAZA Premium Schwerin

Bleicherufer 23 · 19053 Schwerin

Telefon +49 (0)385 57550 · schwerin@plazahotels.de · www.plazahotels.de



Sure Hotel.

COLLECTION
by BEST WESTERN

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Coming from Berlin, take the A24 motorway to the Schwerin junction on the A14 in the direction of Schwerin until you reach the Schwerin Ost exit, then always follow the signs for Schwerin Zentrum straight ahead (Crivitzer Chaussee, Ludwigsluster Chaussee until the end) and turn left into Ostdorfer Ufer. If you are arriving with the navigation system, please enter „Brunnerstrasse“.

Arrival by public transport

You can reach us from Schwerin main station with the bus line 11. Get off at the stop „Brunnenstraße“ - from there it is only a few minutes to us. Recommendation: Take a taxi from Schwerin main station to the hotel approx. 7.00 €.



PLAZA Premium Schwerin

Bleicherufer 23 · 19053 Schwerin

Telephone +49 (0)385 57550 · schwerin@plazahotels.de · www.plazahotels.de

This hotel is independently owned and operated.

06.12.2023